
議員名 件 名 要 旨 細 目

① 改正による投票人口の増について

② 若年層の投票率について

③ 選挙権年齢の引き下げへの本市の対応につ
いて

① 近年の投票率の傾向について

② 投票しやすい環境づくりについて

① 求める人材像について

② 入所後の育成計画の概要について

① 入所から10年目くらい、20年目くらい、30
年目くらいまでのそれぞれの役割について

② それぞれの時期における育成計画について

３．職員に対する評価方法に
ついて

① 評価方法の要素について

１．検討委員会について

２．選定基準について

３．デザイン案の公募について

４．地域への影響について

１．現状と対応について

２．長期休暇明けの児童生徒の状況について

３．引きこもりサポーターについて

２．子ども達の活動の場につ
いて

１．児童育成クラブについて

１．避難所運営マニュアルの策定状況について

２．自助（個人の備え）について

２．火山災害への備えについ
て

１．現状について

１．不登校の現状について

２．適応指導に適応できない子について

３．訪問型家庭教育支援について

４．義務教育後について

１．来年施行に向けての取り組みについて

２．課題について

３．居住権について

１．現状の取り組みについて

２．行政としての雇用について

３．地方公務員法16条について

４．ワークステーション事業について

１．現状について

２．課題について

１．予約システムについて

２．予約によらない利用について

３．今後について

２．障がい者に関す
る法律について

１．障害者差別解消法につい
て

３．障害者優先調達推進法に
ついて

３．施設の有効活用
について

１．施設利用方法について

２．障害者雇用促進法につい
て

③
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．不登校といじめ
について

１．不登校といじめについて

平成27年第３回定例会一般質問のお知らせ

平成27年９月４日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

①
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

１．選挙制度につい
て

②
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．学校統合後の跡
地利用について

１．入船北小学校跡地利用に
ついて

２．子ども達の安心
安全な環境づくりに
ついて

１．ひきこもり・不登校支援
について

１．選挙権年齢の引き下げへ
の対応について

２．投票しやすい環境づくり
について

２．入所後のそれぞれの時期
における役割について

２．浦安市役所職員
のキャリアステップ
について

１．採用から定年退職に至る
までの育成計画について

３．地域の防災力の
強化について

１．東日本大震災後の状況に
ついて



議員名 件 名 要 旨 細 目

① 進捗の現状について

② 広場について

③ 橋梁についての考え方

① 整備計画について

② 整備の検討状況について

① 現状について

② 市の考えについて

③ 利用上の課題と今後の取り組みについて

① 現状について

② 他の自治体の取り組みについて

③ 課題と今後について

① 現状について

② 市の認識について

③ 運用上の課題と今後の取り組みについて

① インターネットセキュリティ対策について

② 安定した利用について

③ 利用上の課題と今後について

１．犯罪の現状について ① 種類と傾向について

① スーパー防犯灯の抑止力について

② 防犯カメラの抑止力について

③ ドライブレコーダーについて

① 高洲西側緑地の現状について

② 高洲西側緑地の今後について

① 元町・中町地区の公園整備について

② 浦安公園について

③ 高洲海浜公園について

① 舞浜ドッグランの現状について

② 舞浜ドッグランの課題について

① 市の考えについて

② 市民からの意見について

③ ドッグランの新設の可能性について

① 今後の計画

② 待機児童数の推移予測

② 学童 ① 入所要件

① 事業者選定

② 方向性

③ 今年度の具体的アプローチ

① シティプロモーションとしての効果

② 窓口の一元化

③ 具体的な取り組み

① 導入

② 課題

２．シティプロモー
ションについて

① 今年度事業進捗

② ロケツーリズム

３．図書館の運営に
ついて

① 電子図書館

⑤
毎
田
潤
子

（質問方法：全て一問一答）

１．公園・緑地につ
いて

１．高洲西側緑地について

２．市内公園について

２．ドッグランにつ
いて

１．既存のドッグランについ
て

２．新規ドッグランの整備に
ついて

（質問方法：全て一問一答）

１．子どもの預け先
について

④
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

１．境川周辺の水辺
空間事業について

１．境川Ｂゾーンについて

４．インターネット
の脅威について

１．本市のホームページにつ
いて

２．職員のインターネット利
用について

５．防犯について

２．犯罪の抑止力について

３．情報システムに
ついて

① 保育園

１．自治体クラウドについて

２．重要なお知らせメール
サービスについて

２．元町地域の公園
について

１．しおかぜ緑道について

⑥
岡
野
純
子



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．公式行事について

２．公共施設について

３．祝日について

４．幹線道路について

５．公共交通について

１．式典・行事について

２．意識向上について

１．取り扱いについて

２．ポールの設置について

４．今後の対応について １．市の考え方について

１．市の考え方について

２．現状について

１．特例控除額について

２．税収への影響について

１．広報について

２．制度の活用について

１．実施状況について

２．募集数の拡大について

１．樹林墓地の申込状況について

２．第３区整備について

３．整備スケジュールについて

１．考え方について

２．今後のスケジュールについて

１．地域包括支援センターの機能強化について

２．高齢者の住まいについて

１．現状と課題について

２．就労支援について

１．現状の取り組みについて

２．他市の取り組みについて

１．現状の取り組みについて

２．課題と今後について

１．第２次環境基本計画につ
いて

１．低炭素社会への取り組みについて

１．下水熱利用について

２．活用について

１．特別支援学校に
ついて

１．市内設置について ① 千葉県との協議の進捗状況について

① 対応について

② 今後の在り方について

① 本市の実態について

② 市の施策における位置づけについて

① 就学援助制度について

② 子ども医療費助成について

４．重度障害者医療
給付制度について

１．現物給付化について ① 制度変更に伴う市民への影響について

５．羽田空港の離着
陸便の増便について

１．航空機騒音について ① 本市への影響について

３．子育て支援につ
いて

２．子どもの貧困をなくすた
めの取り組みについて

⑦
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．国旗掲揚につい
て

１．現状について

３．オリンピックについて

２．ふるさと納税に
ついて

１．現状について

２．税収への影響について

１．生前受付について

２．今後の整備施設について

⑧
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．福祉施策につい
て

１．地域包括ケアシステムに
ついて

３．今後の対応について

４．舞浜公園につい
て

１．現状について

２．教育現場について

３．墓地公園につい
て

２．生活困窮者支援について

２．選挙行政につい
て

１．主権者教育について

２．投票率向上について

３．環境施策につい
て

２．下水エネルギーについて

⑨
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

２．学校部活動につ
いて

１．現状と課題について

１．子どもの貧困について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．説明会について

２．費用の算出について

１．工程スケジュールについて

２．業務内容について

１．負担金について

２．今後の方向性について

１．現在のインフラ設備・保全状況はどのよう
か

２．住民からの要望、意見はどのようか

１．今までに検討した内容について

２．住民との連携について

３．今後について

１．教育委員会の考え方について

２．意見、要望について

１．保護者への周知、対応について

２．今後の考え方、方向性について

① 法改正による影響について

② 主権者教育の現状と課題

③ 模擬選挙・出前授業について

② 政治参加の促進について ① 投票率上昇への取り組みについて

① 情報管理体制について

② マイナンバーの説明体制や周知について

① 犯罪の種類と発生地区について

② 女性やこどもを守るための方策について

③ 防犯カメラについて

④ 犯罪防止のPDCAサイクルについて

１．教職員の時間外勤務と健康面について

２．教職員の負担軽減についての対応と考えに
ついて

１．いじめと不登校の現状と課題について

２．現状把握と対応策について

３．新たな対応策について

１．認識と課題及び考え方について

２．導入にあたっての考え方について

１．インフラ整備状況と市民の評価について

２．復旧の優先性の判断について

３．災害査定と査定外箇所の基準と進捗状況に
ついて

２．復旧・復興の全体スケ
ジュールについて

１．復旧・復興の見通しと今後の課題について

１．舞浜小前交差点の信号機
設置について

１．設置の考えについて

１．開通までのスケジュールについて

２．今後の課題と考え方について

⑩
岡
本
善
徳

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．市街地液状化対
策事業について

１．現状について

２．対策の進め方について

３．今後について

２．元町のインフラ
整備について

１．現状について

２．整備の考え方について

３．小中連携・一貫
教育について

１．現状について

２．今後の進め方について

⑪
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．選挙制度の改正
について

① 選挙制度について

２．マイナンバー制
度について

① 今後の対応について

３．安全なまちづく
りについて

① 防犯対策について

⑫
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．教育の現状と課
題について

１．教職員の勤務実態につい
て

２．いじめと不登校への現状
と対応について

３．午前中５時間授業につい
て

２．震災からの復
旧・復興推進につい
て

１．道路などのインフラ復旧
の現状と基本的な考え方につ
いて

３．交通対策につい
て

２．入船４丁目地先道路の整
備について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．元気なシニアの生きがいづくりについて

２．介護予防の促進や社会参加について

３．ポイント制度のあり方について、市の認識
は

１．高齢者の孤立防止につい
て

１．検討状況について

２．子育て支援について １．子育て支援について

１．観光ルートとしての整備促進について

２．災害時市民救援ルートの整備について

３．東京オリンピックでの観光客移動について

１．市の認識は

２．採用の可能性について

１．現状

２．今後の対応

１．近隣住民に対する説明に
ついて

１．近隣住民に対する説明が遅すぎる、又は十
分な説明がされない事で摩擦が生じている事態
について

２．建築確認申請について １．確認申請時の市の対応について

３．今後の開発計画について １．今後の開発計画における市の姿勢

１．受注動向について

２．受注事業者について

３．受注事業者による選挙応援について

１．施設運営状況について １．民間施設の収支について

１．市内法人の内部留保推移について

２．資料公開について

１．合意形成の状況について

２．住民負担額について

３．今後の進め方について

１．現状

２．復興との関連

１．税収の見通し

２．減免の見通し

１．市の備蓄

２．市民の備蓄

３．備蓄品の廃棄

４．備蓄品の活用

１．現状

２．取り組み

１．市の認識

２．実績

１．計画

２．公共施設の取り組み

３．教育現場の取り組み

３．東京湾水上交通
について

１．観光と災害時市民救援に
ついて

２．三世代ファミ
リー定住支援事業に
ついて

４．災害時ランド
マーク表示について

１．災害時ヘリサインについ
て

５．通学路の安全確
保について

１．日の出南小学校・中学校
の通学路安全対策について

⑮
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

１．固定資産税につ
いて

１．減免について

２．見通しについて

３．地球温暖化対策
について

１．現状について

２．取り組み

⑭
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．民間事業者開発
計画について

２．市発注建設事業
並びに市税を投じた
建設事業における受
注事業者について

１．受注事業者について

４．市街地液状化対
策事業について

１．市街地液状化対策事業に
いて

⑬
吉
村
啓
治

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．介護支援ボラン
ティア制度について

１．介護ボランティア制度に
ついて

３．福祉関連事業所
について ２．社会福祉法人の内部留保

について

２．防災について １．備蓄について

２．高齢化に備えた防災につ
いて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．拡張について

２．タクシーについて

３．歩道について

１．解消策について

２．防災公園について

３．下水道について

１．現状について

２．今後について

１．進捗状況について

２．今後について

１．現状について

２．桟橋について

３．今後について

１．85億円の根拠

・市長公約の中の個々の事業経費

・中長期計画に書かれている中の個々の事業
経費

・音楽ホールの経費

２．解消努力 １．具体的事例

１．27年３月23日監査結果に
ついて

１．指摘事項はどのように改善されたのか

２．退職引当金の取り扱い １．26年９月議会答弁の意味

３．市への報告書の内容の精
査

１．市はどこまで精査しているのか

４．指定管理者との協議書変
更内容

１．変更せざるを得なかった理由

５．指定管理料繰入金 １．繰入金発生理由

３．障がい福祉事業
所への市の対応につ
いて

１．市内事業所の平等な取扱
が確保されているか

１．市所有施設内での事業の認定プロセス

４．公用車運行記録
のあり方について

１．運行記録記載方法 １．記載はどこまで事実に沿うことが必要なの
か

１．市が決定した経緯

２．工事着工遅延理由・今後の見通し

１．自衛隊員募集について １．取り組み状況について

１．公共施設へのチラシ・ポスター掲示につい
て

２．後援申請について

１．議事録の公開及び傍聴について

２．教科書展示について

１．申請・給付状況について

２．対象の拡大について

３．増額について

１．申請・給付状況について

２．対象の拡大について

３．増額について

１．持続的な支援について

２．ガイドラインの目標達成について

４．ステップワン計画につい
て

３．魚市場について

⑯
西
山
幸
男

（質問方法：全て一問一答）

１．元町の課題につ
いて

１．浦安駅前広場について

２．密集市街地について

５．遊漁船について

⑰
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．今後の財政の見
通しについて

１．85億円の財源不足の意味

５．音楽ホールにつ
いて

１．建設決定経緯

⑱
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．戦後70年の節目
の年の平和行政の在
り方について

２．市民団体との平和行政の
推進について

３．教科書採択について

２．奨学金について １．給付型の奨学金について

２．貸付型の奨学金について

３．高齢者福祉・介
護について

１．新総合事業導入について

２．社会福祉法人へ
の市の対応について


